

© Südkurier 13.11.2015

<http://www.suedkurier.de/region/hochrhein/todtmoos/>



Besser
informiert

Weiter Streit um Biosphärengebiet

Nach knapper Ablehnung des Unesco-Projekts im Gemeinderat Todtmoos streiten Venturelli und Franz weiter.

Ein Nachspiel verdeutlicht, wie erbittert in Todtmoos um die Beteiligung der Gemeinde am Biosphärengebiet gestritten wurde. Nach dem 6:5-Votum des Gemeinderats gegen eine Beteiligung warf Sascha Venturelli von den „Freunden des Schwarzwalds“ am Mittwoch in einer Mail an Bürgermeisterin Janette Fuchs und die anderen Mitglieder des Gemeinderats dem Biosphären-Befürworter und FW-Gemeinderat Ingomar-W. Franz wegen dessen Redebeitrag „öffentliche Diffamierung“ vor. Franz erneuerte in einer Antwortmail an denselben Adressatenkreis prompt seinen Vorwurf der „Falschdarstellung von Zusammenhängen und Fakten“ durch die „Freunde des Schwarzwalds“. Diese selbst erklären, Tonband- und Videoaufzeichnungen von der entscheidenden Gemeinderatssitzung am Dienstag gemacht zu haben.